

Bald ist es wieder soweit - REConf® 2024

Unser Motto: RE – Konstante im Wandel

Die Welt verändert sich schneller denn je. Weltweite Krisen und der technische Fortschritt steigern die Komplexität und stellen eine Vielzahl neuer Anforderungen an die Produktentwicklung. Künstliche Intelligenz, Agilität und New Work haben das Systems Engineering und Requirements Engineering zuletzt herausgefordert. Neue Generationen von Mitarbeitern übernehmen Verantwortung im Umfeld der Systementwicklung.

Eine klar beschriebene Vision bildet die Grundlage im Umgang mit Wandel und Komplexität. Requirements Engineering hat sich auf die Fahne geschrieben, Menschen zu unterstützen, diese Vision zu beschreiben. Auch ist es mit Requirements Management möglich, flexibel und dynamikrobust auf Veränderungen zu reagieren. Es bildet die Konstante, die den Weg durch den Wandel aufzeigen und festigen kann. Lasst uns gemeinsam erkunden, wie das Requirements Engineering Sicherheit in Zeiten des Umbruchs geben kann und was wir in Zukunft erwarten dürfen.

Frühbucherpreise

Du hast nicht mehr viel Zeit, dir ein Ticket zum Frühbucherpreis zu sichern. Einen weiteren Anreiz bietet dir vielleicht auch unser Programmheft. Also nicht verpassen, Frühbucherpreise gelten noch bis **Freitag, 23. Februar!**

Für GI-Mitglieder: Mit diesem Promocode erhältst du einen Rabatt von 10% auf den jeweils gültigen Preis: **REC24_GIMi_1514**

Die Agenda ist live!

Hier geht's zur Agenda und zum Programmheft:
<https://www.hood-group.com/reconf/agenda>

Keynotes

Wir freuen uns auf drei wunderbare Vortragende mit interessanten Themen, die nicht unterschiedlicher sein könnten.

Prof. Dr.-Ing. Roman Dumitrescu: **Prompt-Driven Engineering: Wie Generative AI die Entwicklungsarbeit transformiert**

Seit ChatGPT und Co. ist klar, dass künstliche Intelligenz auch die Wissensarbeit stark verändern wird. Brauchen wir in Zukunft noch Requirements Engineering und Model-Based Systems Engineering?

Claudia Kleinert: **Klimawandel - Bedrohung und Chance**

Für Unternehmen und Individuen gleichermaßen ist Nachhaltigkeit längst kein "KANN" mehr, sondern ein unumgängliches "MUSS". Wir gestalten heute die Welt von morgen – und das bedeutet, nachhaltige Entscheidungen zu treffen, um unseren Planeten und uns selbst zu schützen.

Dr. Elisabeth Oberzaucher: **Wie schnell können und sollen wir uns verändern? Evolutionsbiologische Überlegungen zu Innovation und Tradition**

Die Evolutionsgeschichte von Homo sapiens ist geprägt von der Notwendigkeit, auf neue Herausforderungen mit Innovationen zu reagieren. In komplexen Situationen mit unvorhersehbaren Entwicklungen ist Variabilität die einzig erfolgsversprechende Strategie.